

Facultad de Ingeniería de la UM cuenta con nueva capilla

El viernes 1^a de noviembre, a las 12.30, se celebró allí por primera vez la santa Misa, para festejar la Solemnidad de Todos los Santos y dejar reservado allí el Santísimo Sacramento.

08/11/2013

Varios alumnos ya se acercaron a conocer este rincón de la Facultad, que a partir de hoy será más

transitado. Y uno de ellos comentó, visiblemente contento: "en cualquier momento pasare por aquí para hacer unos rezos". Y otro dijo: "¡no sólo para pedir por los exámenes, sino por motivos más importantes!".

La Capilla, obra del Arq. Juan José Favaro (profesor de la Facultad), en la que colaboró un buen equipo de gente de la Facultad, responde a un antiguo deseo de quienes trabajan allí, y a un pedido explícito que los alumnos realizaron al Decano, a través de sus delegados.

En la homilía de la Misa, el Capellán comentó que la nueva Capilla es un lugar para ir a visitar a Jesús en el Sagrario, saludarlo -por ejemplo al entrar y salir de la sede- y dedicar algunos minutos cada día para dialogar a solas con él.

El jueves 7 de noviembre, en la víspera de la solemnidad de la Virgen de los Treinta y Tres, patrona del

Uruguay, a las 19.00, tuvo lugar la bendición de la Capilla, con una Misa celebrada por Mons. Carlos María González Saracho, Vicario de la Prelatura del Opus Dei en Uruguay.

www.um.edu.uy

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/facultad-de-
ingenieria-de-la-um-cuenta-con-nueva-
capilla/](https://opusdei.org/es-uy/article/facultad-de-ingenieria-de-la-um-cuenta-con-nueva-capilla/) (12/01/2026)